



Au programme

Comme souvent le journal a dessiné sur la carte de la France des nuages presque partout sauf dans les régions méditerranéennes ; c'est le programme du Soleil qui indique qu'il ne se produira pas aujourd'hui pour nous. Pour nous le rideau de nuages n'ouvrira, indique le programme, que vers la fin de la semaine, pour un spectacle sous la voûte céleste qui s'annonce éblouissant, que nous appelons de nos vœux et, déjà, de nos applaudissements.

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr